

che ha seguido ciertamente ese camino, y en ese sentido puede calificárselo como secuaz de Schopenhauer. Pero afirmarlo así sería sólo una verdad a medias. Hay algo que hace la peculiaridad de Nietzsche: su genealogía de la búsqueda de la verdad.

No se trata como lo ha creído Jean Granier, de que lo peculiar de Nietzsche se halle en su teoría de la verdad. Lo esencial se halla en su intento de ir más allá de la verdad, aunque nos pueda parecer que no se lo pueda lograr de iure, o que, de facto, no lo haya alcanzado.

Es cierto que hay palabras nietzscheanas básicas tales como vida, voluntad de poder, eterno retorno. Y ello interpretándose las como se quiera, a la manera de Jaspers, Heidegger, Fink o Granier. Entiéndaselas como se las entienda, tendremos que mirar siempre por encima de Nietzsche, y nos encontraremos con Schopenhauer.

Si seguimos considerando a éstas como las palabras claves de Nietzsche, nos encontraremos con que éste es un eco, un afluente de Schopenhauer. Para plantear correctamente la relación entre ambos, habrá que empezar a comprender que la palabra de Nietzsche es: ¿Para qué la verdad?

## CRONICAS

### ENCUENTRO DE AUTORES CATOLICOS Y PROTESTANTES AREA CONO SUR (CEHILA)

J. VILLEGAS, S.J. (Montevideo)

El 23 y 24 de mayo de 1975 se reunieron en José C. Paz los autores del Area CONO SUR del proyecto CEHILA. Católicos y protestantes. Los cuatro países que componen el área estuvieron presentes: Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay.

La iniciación de las reuniones estaba prevista para la hora 10 del viernes 23 de mayo. Los participantes se pusieron de acuerdo primeramente en el desarrollo de las jornadas.

El primer día, viernes, se intercomunicaron informaciones sobre la marcha del proyecto CEHILA tanto a nivel latinoamericano como a nivel de área. Se habló de la reunión II latinoamericana efectuada en julio del año pasado en San Cristóbal de las Casas (México); la III que se programa para octubre en Santo Domingo; la I de protestantes efectuada en Bogotá en marzo de este año, etc.

Particularmente importante resultó el cambio de ideas acerca de una nueva lista de autores católicos para escribir la historia de la Iglesia en la Argentina.

En cuanto a la temática del primer día merece destacarse el aporte sobre los intentos de evangelización efectuados en Chile, y las consideraciones antropológicas formuladas en el transcurso de la reunión. Estas fueron efectuadas por un autor paraguayo presente.

El sábado 24 se trabajó todo el día. El P. Villegas SJ (Uruguay) presentó un folleto apologético editado en Montevideo en 1880. Este folleto fue escrito por el Pbro. Mariano Soler, después tercer obispo de Montevideo y primer arzobispo de esta sede. En el librito Soler ofrecía un paralelo entre el catolicismo y el protestantismo. El P. Villegas presentó también un trabajo sobre la encuesta como método histórico. Este método fue utilizado para detectar el hecho ecuménico entre las dos confesiones cristianas.

Las reuniones se finalizaron con una oración en la que participaron todos los presentes.

Algunos de los participantes a esta reunión de José C. Paz permanecieron reunidos para elaborar un programa para la III reunión de la CEHILA a efectuarse en Santo Domingo y tomar otras iniciativas.

# SELECCIONES DE TEOLOGIA

- DIGEST trimestral con los mejores artículos seleccionados por especialistas entre más de 500 revistas.
- condensados, con la garantía de la revisión por el autor del original.
- fácilmente utilizables gracias a sus índices temáticos.
- con un total de unos 40 artículos al año, en 360 páginas.
- editado por la Facultad de Teología de San Francisco de Borja, San Cugat del Vallés, Barcelona.

	<i>España</i>	<i>Extranjero</i>
Suscripción anual	250 Ptas.	6 \$
Colección Completa 1962-1974 (13 tomos)	3.750 „	90 \$
Tomos sueltos, cada uno	325 „	8 \$

Solicite un número de muestra  
y más amplia información

ADMINISTRACION

EDICIONES MENSAJERO

Apartado 73

BILBAO

## BOLETINES BIBLIOGRAFICOS\*

TEOLOGIA DEL NUEVO TESTAMENTO

J. I. Vicentini, S.J. (Mendoza)

Este boletín de TNT. enlaza con el de TAT. presentado por H. Bojorge en Str., 30 (1974), pp. 541-557, y da comienzo con la *Teología de la Biblia*, N.T.<sup>1</sup> de M. García Cordero, cuyo origen y estructura fue comentado en dicho boletín (p. 548). El A. ha preferido —como en el tomo I— la estructura temática que articula en ocho partes. Comienza con la persona de Jesús en sus diversas facetas: el Jesús de la historia, profeta y siervo de Yavé, Mesías e Hijo de David, Hijo del Hombre, Resucitado y glorioso, Señor y Salvador, Sumo Sacerdote, Logos, Hijo de Dios. Sigue la noción de Iglesia como concreción parcial del Reino de Dios anunciado por Cristo; es como su prolongación en el tiempo. La problemática del Reino de Dios lleva a tratar el gran misterio del Dios Uno y Trino, tratamiento indispensable para el estudio del misterio de la Redención que sigue a continuación, con el título de Soteriología (t. II). Viene luego —en el tomo III— la esperanza cristiana en su doble dimensión de parusía y escatología intermedia. La sexta parte se ocupa de la grandeza de la vocación cristiana a través de la vinculación a Cristo por la fe, la esperanza y la caridad. Esta situación permanente de consagración a Cristo en los distintos grados de incorporación eclesial, está creada por los sacramentos. Finalmente se analizan las obligaciones religiosas y morales —manifestación de la fe en obras concretas de santificación personal— entre las que sobresale la de orar al Dios Padre, por el Hijo, en el Espíritu Santo. Como método de exposición procura el A. seguir en cada tema el proceso evolutivo histórico del mismo, según la sucesión de los libros del NT. Toma como base inicial los sinópticos que reflejan el mensaje de Jesús de modo más arcaico; luego el kerygma primitivo como se relata en los Hechos; a continuación las cartas apostólicas que son escritos circunstanciales y reflejan diversas facetas del Credo primitivo de los cristianos; finalmente los escritos de San Juan, que cronológicamente representan el último estrato literario neotestamentario y reflejan nuevas preocupaciones antigónicas. El A. es consciente de que al estructurar el contenido del mensaje evangélico por temas convergentes, surge la dificultad de ensamblar en perspectivas coherentes, conforme a nuestra lógica deductiva occidental, las diversas enseñanzas de los libros del NT. que responden a una

\* En éste y en los siguientes apartados bibliográficos, la revista se compromete a dar cuenta de los libros *solicitados* para dicho fin. De los enviados *sin previo pedido*, sólo presentará a los que le parezca oportuno; a los restantes sólo se compromete publicarlos en una lista de LIBROS RECIBIDOS, con sus respectivos datos bibliográficos.

<sup>1</sup> M. García Cordero, *Teología de la Biblia*, t. 2 y 3: *Nuevo Testamento*, BAC, Madrid, 1972, XIV-684 y 508 págs.